

BERITA TERBARU

KAPOLSEK MANONJAYA HADIRI DAN IKUTI KEGIATAN GERAK JALAN SEHAT DALAM RANGKA HUT PGRI KE-79 DAN HGN KE-30 TAHUN 2024

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BERITATERBARU.CO.ID

Dec 17, 2024 - 13:49



Tasikmalaya, 17 Desember 2024

Kapolsek Manonjaya AKP Endang Wijaya, S.Sos., bersama anggota Polsek Manonjaya menghadiri dan mengikuti kegiatan Gerak Jalan Sehat dalam rangka

memperingati Hari Ulang Tahun Persatuan Guru Republik Indonesia (HUT PGRI) ke-79 dan Hari Guru Nasional (HGN) ke-30 tingkat Kecamatan Manonjaya. Acara ini dilaksanakan pada Selasa (17/12/2024) mulai pukul 08.00 WIB bertempat di Alun-Alun Manonjaya, Desa/Kecamatan Manonjaya, Kabupaten Tasikmalaya.

Kegiatan ini diikuti oleh sekitar 5.000 peserta yang terdiri dari para guru, siswa-siswi SD, SMP, dan SMA se-Kecamatan Manonjaya.

Rangkaian Kegiatan:

Sebelum dimulainya gerak jalan sehat, dilaksanakan beberapa sambutan:

Panitia menyampaikan apresiasi atas terselenggaranya gerak jalan sehat ini dalam rangka HUT PGRI ke-79 dan HGN ke-30 tahun 2024.

Ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung dan berpartisipasi sehingga kegiatan dapat berjalan lancar berkat kerja sama semua pihak.

Sambutan Ketua PGRI menyampaikan bahwa kegiatan ini sebagai bentuk apresiasi terhadap peran guru.

Meskipun peringatan Hari Guru Nasional jatuh pada 25 November 2024, kegiatan baru bisa dilaksanakan pada 17 Desember 2024.

Ucapan terima kasih kepada para donatur yang telah mendukung kegiatan ini dan harapan agar kegiatan ini dapat meningkatkan kesehatan dan kebersamaan.

Camat Manonjaya: menyampaikan ucapan terima kasih kepada panitia penyelenggara dan apresiasi atas dedikasi para guru dalam mendidik generasi muda untuk menyongsong Indonesia Emas.

Harapan agar kegiatan berjalan lancar dan dapat mempererat kebersamaan.

Rute Gerak Jalan Sehat:

Kegiatan dimulai dari Alun-Alun Manonjaya dengan rute:

Perempatan Ciamis – Pertigaan Cikadu – Pertigaan Cihideung – Perempatan Tangsi – Pertigaan Jalan Raya Manonjaya – dan kembali finish di Alun-Alun Manonjaya.

Penutupan Kegiatan:

Setelah gerak jalan sehat selesai, kegiatan dilanjutkan dengan hiburan dan pengundian hadiah doorprize sebagai bentuk apresiasi kepada peserta.

Hasil yang Dicapai:

1. Kegiatan gerak jalan sehat berjalan dengan aman, tertib, dan lancar.
2. Terciptanya silaturahmi dan kedekatan antara Polri, para guru, dan siswa-siswi sekolah di Kecamatan Manonjaya.

Melalui kehadiran Polsek Manonjaya dalam kegiatan ini, diharapkan sinergitas antara kepolisian dan masyarakat, khususnya di sektor pendidikan, semakin kuat

demi mewujudkan lingkungan yang aman, sehat, dan kondusif.